

## Centro de Ciencias Básicas de la UAA entrega reconocimientos



### BOLETÍN 110

- Cerca de 200 alumnos de las diversas carreras del CCB fueron reconocidos por haber logrado los mejores promedios en agosto-diciembre 2020.

Un total de 178 alumnos del Centro de Ciencias Básicas (CCB) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes fueron merecedores de un reconocimiento por haber obtenido los mejores promedios de su carrera en el ciclo escolar agosto-diciembre 2020.

En representación del rector de la UAA, el Dr. Francisco Javier Avelar González, el Maestro Jorge Martín Alfárez, decano del CCB, felicitó a los alumnos galardonados y enfatizó que este logro alcanzado representa la recompensa al esfuerzo académico, responsabilidad y compromiso con su formación, en especial en los tiempos que se viven en la actualidad a causa de la contingencia sanitaria, por lo que destacó que este tipo de eventos académicos impulsan a la comunidad universitaria a dar lo mejor de sí mismos buscando impactar en el futuro de su profesión.

Aunado a lo anterior, exhortó a los estudiantes del Centro Académico a su cargo a continuar preparándose para continuar fortaleciendo su desempeño día con día y aprovechar todas las herramientas que ofrece la tecnología, lo que les permitirá conseguir los más altos estándares de calidad y vanguardia en su formación.

Durante el evento virtual también se hizo la mención especial de 109 alumnos que lograron el puntaje de excelencia académica, es decir, un promedio de 10. En conjunto, los alumnos galardonados pertenecen a las licenciaturas en Biología, Biotecnología, Matemáticas Aplicadas; Informática y Tecnologías Computacionales; Ingeniería en Bioquímica, Ingeniería en Cómputo Inteligente; Ingeniería en Sistemas Computacionales, así como Químico Farmacéutico Biólogo.

Cabe destacar que en esta ceremonia de reconocimientos estuvieron presentes los jefes de departamento correspondientes a las carreras mencionadas, familiares y autoridades de la Autónoma de Aguascalientes.